

Der FC Bine wird am Fr., 5. März beim Fußball-Hallenturnier in Fulda antreten. Im Dienst der guten Sache heißt es "Kicken für Haiti". Der Gesamterlös soll den Opfern der Naturkatastrophe zugute kommen. Schirmherr der Veranstaltung ist Peter Meinecke, Bürgermeister der Gemeinde Künzell, die die Halle bereitstellt und für die Betriebskosten aufkommt.

„Es soll so viel Geld wie möglich in den Spendentopf“, wünscht sich Organisator Heiko Volkland von Fuß + Schuh Breidbach in Fulda. „Wir wollen Fuldaer Firmen dazu aufrufen, für die Betroffenen des Erdbebens zu spenden. Neben den Eintrittsgeldern soll auch die Summe aus dem Verkauf von Getränken und Snacks in den Spendentopf fließen.

„Die Halle fasst um die 300 Leute. Wir hoffen auf ganz viele Zuschauer“, sagt Volkland. Die Spielzeit beträgt zwölf Minuten. In einer Turnierpause wird eine Showtanzgruppe der TSG Künzell mit einer Einlage das Publikum unterhalten.

### **Karten**

Eintrittskarten zum Preis von 10 Euro sind ab Mittwoch, 17. Februar, erhältlich in der Geschäftsstelle der Fuldaer Zeitung, Frankfurter Straße 8, und bei Fuß + Schuh Breidbach, Bahnhofstraße 21. Weitere Spenden sind erwünscht. Hauptansprechpartner ist Heiko Volkland unter Telefon (0661) 9 71 70.